



Communiqué de presse : Journée Internationale des Migrant.es

Certains partis politiques et de nombreux médias stigmatisent les migrant·es et cherchent à monter l'opinion publique contre elles et eux. Ils nous parlent de l'explosion de l'immigration alors que les chiffres de l'INSEE démentent cette affirmation.

En effet, alors que la part des immigré·es était de 5% en 1946, elle est de 7,8% en 2022. L'immigration vient pour 3/6^{ème} du continent Africain (dont 2/6^{ème} de l'Algérie, Maroc et Tunisie), 1/6^{ème} d'autres pays hors Europe, et 2/6^{ème} de l'Europe.
Le taux d'immigration en France est l'un des plus bas d'Europe.

Depuis des mois, Darmanin est en quête d'une majorité pour faire passer une énième loi sur l'immigration, afin de durcir, encore une fois, les conditions d'accueil des migrant·es en France.

Pourtant, ces personnes qui arrivent sur notre territoire sont dans des situations dramatiques. La très grande majorité fuient la guerre ou des persécutions dans leurs pays, notamment les Femmes et les personnes LGBTQIA+.

Pourtant, ces personnes qui arrivent sur notre territoire, pour une grande majorité, travaillent et contribuent à l'économie du pays !

Pourtant, ces personnes tentent par tous les moyens de s'intégrer dans notre pays, par l'apprentissage du français par exemple !

Il faut donc, contrairement à ce que fait le gouvernement pour flatter la droite et son extrême, régulariser la situation de ces populations.

La CGT se tiendra aux côtés des populations immigrées pour les aider à obtenir l'asile dans un premier temps, puis un droit de séjour pérenne sur notre territoire.

Toutes et tous au rassemblement du 18 décembre, journée internationale des migrant·es, pour soutenir leur lutte.

RASSEMBLEMENT le 18 Décembre à 16H00 – Place Garibaldi à NICE